

第5回 古河ケーブルテレビ放送番組審議会

議事録

1. 開催概要

2021年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、前年度と同様に番組審議委員7名の審査表による書類審議方式とした。

2. 審議期間

2021年11月18日（木）～2021年12月17日（金）

3. 審議委員（敬称略）

針谷 力	会 長	（古河市長）
蓮見 公男	副会長	（古河商工会議所会頭）
峰 英雄	副会長	（古河市商工会会長）
関 由和	委 員	（茨城西南地方広域市町村圏事務組合消防本部消防長）
関根 芳朗	委 員	（茨城むつみ農業協同組合代表理事組合長）
大島 直	委 員	（古河青年会議所理事長）
塚田 長剛	委 員	（古河市行政自治会会長）

4. 報告事項

- ①古河ケーブルテレビ近況報告
- ②サービス加入状況報告
- ③サービス提供エリアについて
- ④コミュニティチャンネルに関する報告
- ⑤お客様アンケートにおけるコミュニティチャンネルへのご意見

5. 審議事項

- ①ご視聴番組に対してのご意見・ご質問
 - 古河キャッチ 2021年11月15日号
 - 関東ド・マンナカTVこが 2021年11月号
 - 特別番組「第16回古河花火大会生放送」 2021年8月7日放送
- ②コミュニティチャンネルに関してのご意見・ご質問

6. 視聴番組に関するご意見、ご感想

【委員】古河キャッチは古河市の地域情報が多く、知らないイベント等を知ることができて良いと思うが、全体的にゆったりとしていて年齢層が高めの人向けに感じた。

【委員】古河キャッチになって週2回更新に増えたことは良いと思う。

【事務局】今後も古河市内を中心に幅広く話題を取り上げ、地域情報の充実に取り組んで参ります。番組の更新回数につきましては、更に頻度を高めるように取り組んで参ります。

【委員】地元の身近な情報が満載でいい番組だと思った。「地名碑の記憶」に使われていた古河城の古い写真資料を見て感銘を受けた。

【委員】古河・総和・三和地区の歴史を時代別に紹介してもらいたい。

【事務局】地域の郷土史家や古河市の学芸員など、歴史や文学に精通している方と連携し、市内各所にある名所旧跡の紹介に取り組んで参ります。

【委員】古河市が広報する地域密着の情報は信頼感や安心感がある。防災だけでなく地域医療の情報や防火・火災予防の情報もあると良いのではないか。

【事務局】2022年2月より弊社では防災チャンネルの放送を開始しました。河川カメラのライブ映像、河川水位のほか気象情報、鉄道情報を放送しています。今後は古河市消防防災課様との防災無線連携や、安心安全に関わる情報、防犯関連の連携も検討しています。

また、2022年4月にはデータ放送のリニューアルを予定しておりデータ放送においても、お伝えできるよう準備を整えております。

【委員】地域情報を発信するメディアとして、各世代向けの番組作りを期待。

また制作した番組は古河だけでなく全国へ発信してほしい。

YouTubeなどインターネットを利用して、モバイル端末でも視聴ができると良いと思う。

【事務局】番組構成や内容、表現など、視聴していただく世代に偏りがないよう、十分に検討し番組づくりに努めてまいります。また、全国や近隣のケーブルテレビとのネットワークを活用し、他局へ発信できる放送番組の企画ができるよう尽力いたします。

また、インターネットを活用した配信につきましては、委員のご意見を参考に十分な検討をいたします。

7. コミュニティチャンネルに関するご意見、ご要望

【委員】古河駅前にあった国交省の大型モニターを復活させ、ケーブルテレビを随時放送してみてもどうか。

【事務局】国土交通省利根川上流河川事務所に今後の計画を確認いたします。

【委員】月に一度、行政や商工会議所、商工会・工業会等から代表が出席して意見交換を行う等、街の活性化のための座談会の開催をしてほしい。
そのほか行事案内や報告を定期的に放送したらどうか。

【事務局】委員のご意見を参考に社内で検討いたします。

また、必要に応じて各団体様への相談も併せて検討いたします。

【委員】防犯・防災の定期的な案内や報告などを放送したらどうか。

【事務局】古河市消防防災課様と連携し防災に関する番組の制作を検討しており、制作した番組は防災チャンネルにて放送を予定しています。

また、茨城県ケーブルテレビ連絡協議会に茨城県防災課様から防災に関する番組の放送依頼があり、こちらの番組についても防災チャンネルで放送ができるよう検討しております。

【委員】ソフトバンクを引退した塚田正義さんを取り上げた番組や、趣味の園芸講座の番組を制作して放送してほしい。

【委員】コロナ禍で中止になっている市内各種団体の様子や、事業の催しなどを紹介してほしい。

【事務局】委員のご意見が番組企画に活かせるよう社内で検討して参ります。

また、各種団体等の活動につきましても、新型コロナウイルス感染拡大の状況を注視しながら適時取材を検討して参ります。

【委員】コロナ禍で観戦が縮小されているので「高校野球茨城県大会」の中継が行われたことは良かった。

県西地区予選大会や小学生中学生の試合も放送してほしい。

【事務局】2022年度につきましても、高校野球中継を予定しております。参加する地元球児たちの活躍も取材ができるよう準備を整えて参ります。

また、県西地区大会や小中学生の大会につきましても、委員のご意見を参考に検討して参ります。

【委員】 合併して10年以上が経っているが、自分が住んでいる地区以外の事は殆どわからないという方がたくさんいると思う。市内には色々な施設があるということが身近に感じられる番組を要望します。

【事務局】 うらら古河版では、古河市内のお店、企業のほか、様々な施設の紹介を行っています。また古河キャッチにおいても市内の施設を取材放送しております。

また、最近ではネーミングライツ事業で名称が変更になった施設が増えていますので、より市民の皆様にお伝えできるような企画も検討して参ります。